

Bubendorf, 15. Juni 2021

### **Aus dem Baselbiet zum Weltmarktführer - Bachem feiert 50 Jahre Unternehmensgeschichte**

Bachem (SIX: BANB) feiert morgen, am 16. Juni 2021 sein fünfzigjähriges Bestehen.

Bachem wurde 1971 vom Unternehmer Peter Grogg gegründet und hat sich im Laufe eines halben Jahrhunderts zu einem weltweit führenden Unternehmen in der Entwicklung und Herstellung von Peptiden entwickelt. Peptide sind wichtige Substanzen für die Wirkung von lebensnotwendigen Medikamenten, zum Beispiel in den Bereichen Krebs oder Diabetes.

1977 zog Bachem mit acht Mitarbeitenden nach Bubendorf, wo das Unternehmen bis heute seinen Hauptsitz hat. Mit seinem Portfolio ist Bachem ein wichtiger Zulieferer der weltweiten Pharma- und Biotechnologiebranche.

Aus einem kleinen Labor ist eine Firma geworden, die weltweit an sechs Standorten über 1,500 Mitarbeitende beschäftigt. Vergangenes Jahr wurden dabei trotz Pandemiebedingungen erstmals über CHF 400 Millionen erwirtschaftet und 272 neue Mitarbeitende eingestellt. Bachem hat vor, in den kommenden Jahren weiter zu wachsen und plant in den nächsten fünf Jahren über CHF 400 Millionen in den Ausbau des Unternehmens zu investieren.

Die ursprünglich vor Ort geplanten Feierlichkeiten zum Jubiläum für die Mitarbeitenden werden aufgrund der COVID-19 Pandemie als virtuelle Veranstaltung durchgeführt.

Peter Grogg, Firmengründer: «Heute feiern wir 50 spannende und erfolgreiche Jahre Unternehmensgeschichte. Dabei war und ist der Erfolg von Bachem immer auf das Können und den Einsatz ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zurückzuführen. Ich bin gewiss, dass Bachem noch viele weitere spannende und erfolgreiche Jahre vor sich hat.»

Kuno Sommer, Präsident des Verwaltungsrates: «Die ausserordentliche Erfolgsgeschichte von Bachem vom kleinen Labor zum Weltmarktführer ist eng verbunden mit Peter Groggs Werten, geprägt durch hohe Innovation, konsequentem Qualitäts- und Kostenbewusstsein und einem visionären Unternehmertum.»

Thomas Meier, CEO: «Das heutige Jubiläum ist ein Auftrag für die nächsten 50 Jahre. Wir wollen und können weiter unabhängig und aus eigener Kraft profitabel wachsen. Deswegen investieren wir an allen unseren Standorten konsequent in die Zukunft. Dabei bauen wir auf unsere Stärken; zu denen gehören unsere Unternehmenskultur und unser Anspruch an hohe Qualität, Innovation und Kundenorientierung.»

## Beilagen:

- [Historisches Bildmaterial \(via Medienbibliothek\)](#)
- [Meilensteine 50 Jahre Bachem \(Deutsch\)](#)
- [Meilensteine 50 Jahre Bachem \(Englisch\)](#)

## Über Bachem

Bachem ist ein führendes, innovationsgetriebenes Unternehmen, das sich auf die Entwicklung und Herstellung von Peptiden und Oligonukleotiden spezialisiert hat. Mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot bietet Bachem pharmazeutischen und biotechnologischen Unternehmen weltweit Produkte für Forschung, klinische Entwicklung und kommerzielle Anwendung. Mit Hauptsitz in der Schweiz sowie Standorten in Europa, den USA und Asien ist Bachem international tätig und verfügt über eine 50-jährige Erfahrung und branchenweit einzigartige Fachkompetenz. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert. Weitere Informationen unter: [www.bachem.com](http://www.bachem.com).

Bachem feiert in diesem Jahr fünfzig Jahre Unternehmensgeschichte. Von Peter Groggs Geschäftsidee in den 70er-Jahren zum weltweit führenden Unternehmen in der Entwicklung und Herstellung von Peptiden und Oligonukleotiden. Eine Erfolgsgeschichte basierend auf Mut, Innovation, Qualität, Partnerschaft und einzigartigen Menschen.

## 50 Years Bachem

### Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Bachem Holding AG  
Dr. Daniel Grotzky  
Head Group Communications  
Tel.: +41 58 595 2021

**Medienschaffende:** [media@bachem.com](mailto:media@bachem.com)

**Investoren:** [ir@bachem.com](mailto:ir@bachem.com)